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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 3 

令和 3年 11月 24 日 

午前・午後 10 時 00 分 

議会名 令和  3 年 第 7 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号   9番   慶野 常夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１ 投票所における新型コロ

ナウイルス感染症の対応に

ついて 

 

 

 

 

２ 投票率の向上に向けた取

り組みについて 

（１）第 49回衆議院議員総選

挙の取り組みについて 

 

 

 

 

（２）期日前投票所の環境改

善について 

 

 

 

 

 

 

 

① 第 49回衆議院議員総選挙における投票所での新

型コロナウイルス感染症対策についてお伺いしま

す。 

② 第 49回衆議院議員総選挙における有権者への新

型コロナウイルス感染症対策の周知についてお伺

いします。 

 

 

 

① 本市の投票者数と投票率についてお伺いしま

す。 

② 投票率の向上に向けた取り組みについてお伺い

します。 

③ 従来の取り組みに対し新たに行った内容と総括

についてお伺いします。 

① 期日前投票所の設置場所と設置時間についてお

伺いします。 

② 近隣市と比べ、本市の期日前投票所設置状況を

お伺いします。 

③ 来夏に行われる参議院議員通常選挙から、市内

にあります大型商業施設に期日前投票所を是非設

置して欲しいと思いますがお考えをお伺いしま

す。 
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（３）移動期日前投票所につ 

 いて 

 

 

 

 

 

 

３ 佐野市地域公共交通再編

実施計画について 

（１）デマンド交通の吾妻エ

リアについて 

 

 

 

 

（２）中山間地域の田沼・葛生 

赤見の 3 地区でのデマンド

交通について 

 

（３）デマンド交通の利用者

の現状及び促進について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 移動期日前投票所について積極的に推進して欲

しいと思いますが、本市のお考えをお伺いしま

す。 

② 若い世代の投票率向上に繋げるための取り組み

として、バスやワゴン車などを使って市内にある

短大や高等学校に出向くことを提案しますがどの

ようにお考えなのかお伺いします。 

 

 

 

① 植野地区南部の公共交通空白地域で、移動に関

するアンケート調査を実施したが、その結果はど

うであったかお伺いします。 

② アンケート調査結果を踏まえ、デマンド交通 

吾妻エリアの運行区域の拡大をどのようにお考え

なのかお伺いします。 

① 8路線から、5路線 4 デマンド交通となったが、

デマンド交通を導入した吾妻エリア以外の田沼・

葛生・赤見エリアでの見直し状況についてお伺い

します。 

① 4デマンド交通となった各エリアの利用者数推

移についてお伺いします。 

② 利用者数向上の促進としてどのような取り組み

をおこなったのかお伺いします。 

③ 利用者数向上の促進として高齢者の運転免許返

納した方に対し、デマンド交通無料券の配布を提

案しますが本市のお考えをお伺いします。 

 

 

 

 

 


